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【年度末報告冊子を作成しています】
現在、学力向上推進委員会では一年間の活動をまとめた報告冊子を作成しています。

委員が分担して、総論や各種アンケート、授業観察月間や研修会などについて成果と課

題をまとめたものです。

現在実施している各種アンケートの結果が、原稿作成に必要です。期限までの入力・

提出をお願いいたします。３月中旬頃に製本したものをお配りしますので、ぜひご覧く

ださい。

【ＩＣＴ活用の校内ルールについてアンケートを行います】
来年度入学生よりタブレット端末を各自で購入します。そのため、授業教室には wi-fiが整備されることに

なりました。教室にも、先日の連休中に機器が取り付けられました。

そうはいっても、疑問はたくさんあると思います。

たとえば、端末は本当に何でもよいのか、校内のwi-fiへの接続はどうなるのか（個人のスマホに繋がった

りしないのか、よく分からないけれどセキュリティは大丈夫なのか）、故障や盗難などのトラブルは誰が対応

するのか、ＳＮＳ上のトラブルが起きる心配はないのか、教員用の端末はいつ配られるのか、授業でどう使

えばいいのか（使い方も分からないし、そもそも何ができるのか分からない。導入前に研修会を開かないの

か？）、管理などの業務は、誰が担当するのか、等々。

現時点でのタブレット端末導入に向けての校内組織は、学力向上推進委員会の中のＩＣＴ教育推進部会で

す（メンバーは西、中西、舟橋）。しかし委員会としても、これらの疑問に対する明確な回答をお示しするこ

とはできません。校内だけでは解決できないものも多いため、教育委員会等とも協議しながら、できるだけ

早急にお示しできればと思います。

その上で、別途校内ルールを定めなければなりません。

生徒向けと教員向けのルール案を１２日（火）の職員朝礼で配付しました。諸条件が

分からない中でルールを策定するのに難しさがありましたが、作るときに念頭に置いた

ポイントは次の２点です。

○生徒に対しては、学習目的以外の使用について適切な制限がかけられているか。

○教員に対しては、情報漏洩や指導上のトラブルにつながりそうな事案が避けられているか。

そのうえで、使用のスキル向上のために「授業時間に限らず、タブレット端末は使ってよい。ただし使用

履歴はすべて学校が管理している」ことが前提になっています。この点についてもご意見をください。

教科、学年を問わずすべての先生型が関わる内容です。入力をよろしくお願いいたします。複数回にわた

る入力も大歓迎です。


